

Fribourg, le 19.04.2024

VILLE DE FRIBOURG - Damien Juvet élu à la présidence du Centre Fribourg-Ville

Réuni hier en assemblée générale, Le Centre Fribourg-Ville a élu par acclamation Damien Juvet comme président, pour succéder à Simon Murith. Rejoignent aussi le comité Anne Dayer et Margaret Collaud. L'élection de ce nouveau comité, parfaitement paritaire, lance Le Centre Fribourg-Ville vers les élections communales de 2026.

Âgé de 40 ans, Damien Juvet est marié et père d'un enfant. Après avoir grandi et vécu à Marly, il habite désormais dans le quartier du Schönberg (Windig). Il est détenteur d'un diplôme ES de gestionnaire en tourisme et a travaillé pour le secteur marketing de Nestlé ainsi que le secteur hospitalité de la Maison Cailler. Il a ensuite effectué une reconversion professionnelle pour obtenir un diplôme ES d'éducateur social et travaille actuellement à la Fondation Saint-Martin (Blonay) dans l'accompagnement d'adolescents souffrant de troubles autistiques.

Conseiller général à Marly de 2006 à 2011, Damien Juvet est au bénéfice d'une expérience politique. Il s'est également engagé avec conviction dans la campagne en faveur de l'initiative « Pour des multinationales responsables ». A la tête de la section du Centre Fribourg-Ville, Damien Juvet souhaite continuer à améliorer la politique familiale et contribuer à revenir à une politique de la mobilité moins clivante. Une bonne conciliation entre vie professionnelle et vie familiale doit être possible pour toutes et tous. À ce titre, la clé du succès réside notamment dans une diversification de l'offre de crèches et d'accueils extrafamiliaux ainsi que dans une amélioration des espaces urbains pour les familles.

La nouvelle présidence, ainsi que l'arrivée d'Anne Dayer et de Margaret Collaud, s'inscrit dans la projection de qualité à laquelle la section aspire depuis une douzaine d'années. Elle reflète également l'ambition d'intégrer sans cesse de nouvelles forces en vue des élections à venir. **Anne Dayer** a 44 ans, travaille en tant que Conseillère auprès de la BCF et devient nouvelle Secrétaire générale du Centre Fribourg-Ville. **Margaret Collaud**, 45 ans, est Directrice du programme et de l'administration auprès de l'Association Réseau Innovation Suisse Occidentale (ARI-SO). Elle reprend les finances de la section et rejoindra également le Conseil général au mois de mai.

L'assemblée a ainsi pris congé de Simon Murith, président de la section depuis 2018, avec reconnaissance pour le travail accompli. Pendant ces 6 années, Le Centre Fribourg-Ville a été une force de propositions constantes et constructives (notamment en ce qui concerne la diminution des dépenses de la ville et des impôts pour les habitantes et habitants ; l'accessibilité du référendum à la population ; l'abandon de diverses taxes et émoluments, par exemple sur les spectacles). Sous l'impulsion de Simon Murith, la section s'est engagée pour la première fois dans des initiatives communales : l'une sur le soutien à la création de places d'apprentissage et la seconde sur la 1^{ère} heure de stationnement gratuite en ville. Par ces actions et son engagement électoral, le Centre Fribourg s'est affirmé comme l'alternative politique crédible en Ville de Fribourg. Simon Murith se dédiera désormais entièrement à son mandat de Conseiller général ainsi qu'à ses futurs projets politiques, associatifs et professionnels.

Pour tout complément d'information, envoyez un petit WhatsApp. On vous rappellera sitôt !

Damien Juvet, Président Le Centre Fribourg-Ville, 079 751 59 72